
Все на съезд! 

17-18 ноября мне довелось побывать на съезде педагогов и 

воспитанников ДПШ им. Н.К. Крупской. Я первый год занимаюсь во Дворце, 

соответственно, это был мой первый подобный съезд. Я многого ждала от 

сборов, и большинство из моих ожиданий оправдались. Итак, давайте 

вспомним, как это было.  

17 ноября, около 9:30, мы на автобусах отъехали от всеми любимого 

Дворца. Через 30 минут мы уже были на замечательной базе «Чайка». 

Прошло совсем немного времени, и началось первое мероприятие. Мы с 

отрядом познакомились и стали придумывать девиз и название. Долго 

думали, было много вариантов, ведь на съезд приехали только самые 

активные люди, но всё же мы нашли общую точку зрения. Затем было яркое 

и запоминающееся открытие. Должна заметить, оно было довольно 

нестандартным. На открытии съезда все команды познакомились друг с 

другом. 

Затем прошёл достаточно ёмкий и познавательный мастер-класс «День 

рождения только раз в году». Также в течение дня у нас был еще ряд 

мероприятий, посвящённых дню рождения 

Дворца, на которых мы совместно придумывали, а потом и защищали свои 

проекты. Далее у нас была увлекательная игра «Социальная сеть Дворца», на 

которой мы рисовали свои странички как ВКонтакте, ставили статусы, 

добавлялись друг другу в друзья и многое другое. Одним словом, все 

остались довольны, и у всех явно поднялось настроение. Потом началась 

активная подготовка к игре, и сама игра «Стартинейджер». Пожалуй, это 

было одно из самых ярких мероприятий дня. Особенно запомнились ведущие 

Mr V. и Mr P. Они были очень яркие и активные. Они действительно 

«зажгли» зал. После этого мы пошли на немаловажное мероприятие «Тропа 

доверия». Во время «Тропы» мы действительно сплотились, стали чуть 

больше доверять друг другу, почувствовали себя одной командой, а также от 

души повеселились и полюбовались прекраснейшим ночным видом базы 

отдыха «Чайка». 

После все отправились на отрядные огоньки, где каждый смог 

высказаться и отдохнуть после столь полного и активного дня. На 

следующий день прошла церемония закрытия  

и все разъехались. Уезжать оттуда было очень печально, ведь все только 

началось... 



От этого съезда я получила огромное количество эмоций, узнала много 

нового, познакомилась с интересными людьми и просто отдохнула душой. 

Сказать, что там было хорошо — ничего ни сказать. Советую всем 

обязательно ехать на следующий съезд, ведь там было действительно 

интересно. Единственное что огорчило – это краткость сборов, ведь мы 

только начали знакомиться и привыкать ко всему, что вокруг, а уже пора 

уезжать. Будем надеяться, что в следующий раз у нас будет немного больше 

времени. Отдельное спасибо хочется сказать вожатым, воспитателям и всем, 

кто помогал в организации. Без вас ничего этого не было бы, все мы также 

скучали бы в городе, а вы внесли краски в нашу жизнь. СПАСИБО! С 

нетерпение ждем следующего съезда. 

Юлия Мачинская,  

клуб социальных инициатив «Вектор успеха» 
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